
Pièces 5 Pièces

Superficie 133 m²

Référence 84831078

Prix 1 700 000 €

Neuilly sur Seine
Appartement à vendre (92200)
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Situé  au  3ème  étage  d'un  magnifique  immeuble  ancien,  cet  appartement

comprend une éLégante galerie d'entré, un grand double séjour d'angle avec des

vues Dégagées sur le boulevard d'inkermann, une salle à manger (ou 3e chambre),

une cuisine indépendante,  deux chambres,  une salle  de bains,  une salle  d'eau et

un  dressing.  Ce  bien  dispose  de  tout  le  cachet  de  l'ancien  avec  3m  de  hauteur

sous plafond,  de  jolies  moulures,  des  cheminées et  du parquet  point  de  hongrie.

Deux chambres de service de 6 et 9 m² situées au 6ème étage ainsi qu'une grande

cave complètent ce bien rare à la vente. ...

Situated on the 3rd floor of a magnificent period building, this apartment comprises

an  elegant  hall,  a  large  double-sized  corner  lounge  with  unobstructed  views  over

Boulevard D'Inkermann,  a  dining room (or  3rd bedroom),  a  separate kitchen,  two

bedrooms, a bathroom, a shower room and a walk-in wardrobe.This property has

lots  of  period  cachet  with  3m  high  ceilings,  pretty  mouldings,  fireplaces  and

herringbone parquet flooring.Two maid's rooms (6m²/65 sq ft and 9m²/97 sq ft) on

the  6th  floor  as  well  as  a  large  cellar  round  of  this  rare  property  on  the

market.Pasteur secondary school ...

BARNES NEUILLY

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE
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